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Aos vinte e nove dias do mês de dezembro de dois mil e onze, às 9:30h (nove horas e  
trinta  minutos)  na  sala  da  Reitoria  do  Instituto  Federal  de  Alagoas,  reunidos 
ordinariamente  os  membros  do  Colegiado,  Jeane  Maria  de  Melo,  Diretora-Geral  do 
Campus  Maceió,  Carlos  Guedes  de  Lacerda,  Diretor-Geral  do  Campus  Palmeira  dos 
Índios, Marília Costa Gois, Diretora-Geral do Campus Marechal Deodoro,  José Jonas de 
Melo Alves, Diretor-Geral do Campus Satuba, Eronilma Barbosa da Silva, representando 
a Diretora-Geral do Campus Penedo, Fábio Ribeiro, Diretor-Geral do Campus Arapiraca, 
Ricardo  de  Albuquerque  Aguiar,  Diretor-Geral  do  Campus  Piranhas,  Dácio  Lopes 
Camerino  Filho,  Diretor-Geral  do  Campus  Maragogi,  Erisvaldo  Ramalho,  Diretor  do 
Campus Avançado de Murici,  José Hélio dos Santos, Diretor do Campus Avançado de 
São  Miguel  dos  Campos,  José  Acioly  de  Carvalho,  Diretor  do  Campus  Avançado  de 
Santana  do  Ipanema,  Carlos  Henrique  de  Almeida  Alves,  Pró-Reitor  de  Pesquisa  e 
Inovação,  José  Carlos  Pessoa  de  Melo,  Pró-Reitor  de  Desenvolvimento  Institucional, 
Wellington Spencer Peixoto, Pró-Reitor de Administração e Planejamento, Altemir João 
Secco, Pró-Reitor de Extensão e Luiz  Henrique de Gouvêa Lemos, Pró-Reitor de Ensino. 
Iniciada  a  reunião  sob  a  presidência  do  Reitor,  prof.  Sérgio  Teixeira  Costa,  que 
cumprimentou  o  professor  Anselmo  Lúcio  Aroucha  Santos,  pelo  resultado  obtido  na 
eleição para Diretor-Geral do Campus Satuba, o professor José Joanas de Melo Alves fez 
sua despedida, Erisvaldo Ramalho, Diretor do Campus Avançado de Murici, agradeceu a 
dedicação e o empenho do ex-diretor do Campus Satuba, professor José Jonas de Melo 
Alves. O professor eleito, Anselmo Lúcio Aroucha Santos, falou do desafio e da grande 
missão e orgulho de está assumindo a partir de janeiro de dois mil e doze a Direção-Geral 
do Campus Satuba. O presidente do Colégio de Dirigentes, Reitor Sérgio Teixeira Costa, 
informou aos membros do Colegiado da deliberação do Conselho Superior, na reunião 
extraordinária, de vinte e sete de dezembro de dois mil e onze, em prorrogar o mandato 
dos membros do Conselho Superior até a posse dos novos membros eleitos para o biênio 
dois mil e doze a dois mil e quatorze, do novo cronograma eleitoral  e que a  eleição está  
em andamento. O Pró-Reitor de Desenvolvimento Institucional, José Carlos Pessoa de 
Melo,  informou  do  resultado  do  vestibular  da  UAB  e  do  resultado  do  Concurso  dos 
Técnico-Administrativos,  o  Pró-Reitor  de  Ensino,  Luiz  Henrique  de  Gouvêa  Lemos, 
informou do SISU- Sistema de Seleção Unificada, das vagas a serem preenchidas nos 
cursos superiores de bacharelado e licenciatura e tecnológico, da certificação do Ensino 
Médio, do edital interno ratificando os procedimentos emitidos pelo INEP, todos os Campi 
estão habilitados para certificação- Edital PROEN nº 07/2011, solicitação da certificação 
de conclusão do Ensino Médio com base no resultado do ENEM dois mil e onze. O Pró-
Reitor de Extensão Altemir João Secco, informou do Congresso Nordestino de Extensão 
Universitária em Feira de Santana. Em seguida o Diretor de Política Estudantil do IFAL, 
Elton Barros do Nascimento, informou do Fórum de Assistência Estudantil  no início de 
dezembro  e  da  criação  do  Fórum  permanente  com  a  inserção  de  seis  Estados,  e 
juntamente  com  a  Coordenadora  de  Assistência  Estudantil,  Maria  das  Graças  Mota 
Santana, da Assistente Social do Campus PIn Jaqueline Lima da Silva e da Assistente 
Social do Campus Maceió, Maria do Perpétuo Socorro Tenório Duarte, apresentaram aos 
membros do Colégio de Dirigentes e colocaram em discussão o Programa de Bolsa de 



Iniciação Profissional, decreto 7234, de dezenove de julho de dois mil e dez, que prevê o 
programa de iniciação profissional, voltado para as universidades e abrange os institutos 
federais, informaram do ofício circular 42/2011/GAB/SETEC/MEC, do Acórdão 1963/2011 
do  TCU,  os  aportes  legais  e  que  as  bolsas  no  IFAL não  devem permanecer,  e  sua 
extinção de dará até junho de dois mil e doze com indicativo de um estágio interno e que 
a verba virá através do Decreto 7234 que trata do Programa Nacional  de Assistência 
Estudantil.  O Colégio de Dirigentes deliberou pela modificação do artigo da Resolução 
que trata da bolsa, para posterior homologação do Conselho Superior. O Pró-Reitor, José 
Carlos Pessoa de Melo, informou das nomeações dos  servidores técnico-Administrativos 
e docentes e que o banco de vagas está próximo ao número de vagas autorizadas. O 
Pró-Reitor de Ensino falou do processo seletivo do PROEJA e calendários dois mil  e 
doze. Repassou aos membros do colegiado o último edital dos alunos para o PROEJA, 
Campus  Palmeira  dos  Índios,  Marechal  Deodoro  e  Satuba,  inscrições  de  vinte  de 
dezembro de dois  mil  e  onze a seis  de  janeiro  de dois  mil  e  doze.  O Pró-Reitor  de 
Administração e Planejamento informou da Consultoria da FGV e da reunião com os Pró-
Reitores nos dias vinte três, vinte e quatro e vinte e cinco de janeiro de dois mil e doze. O  
Presidente do Colegiado informou do PRONATEC, da Resolução nº 72, que os IFES são 
as  unidades operantes,  da pactuação com o Ministério  do Trabalho,  do Ministério  do 
Desenvolvimento  Social,  do  Ministério  da  Defesa,  do  Ministério  do  Turismo  e  da 
Secretaria do Estado de Educação, e da indicação dos nomes da pedagoga aposentada 
Rosângela  e  do  professor  Roberto  Nobre  para  Coordenarem  o  programa,  e  que  o 
orçamento deverá ser aplicado diretamente no programa. O Pró-Reitor de Administração 
e Planejamento apresentou a execução orçamentária e falou do grande avanço neste ano 
de dois mil e onze na execução das licitações. Prosseguindo o Pró-Reitor de Extensão, 
apresentou a tabela com resumo das perspectivas do programa de expansão, num total  
de cento e cinquenta e oito  projetos,  e que o número se transforme em qualidade e  
atendimento social. Nada mais a ser tratado e deliberado, o Presidente do Colégio de 
Dirigentes,  deu  por  encerrada  a  sessão,  da  qual  foi  lavrada  a  presente  ata  que  vai 
assinada pelo Reitor prof. Sérgio Teixeira Costa, e pelos membros presentes à reunião do 
Colégio de Dirigentes.
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